



Communiqué de presse

Nominations au sein du tribunal du district de Sion

La juge **Sophie Bartholdi Métrailler** est nommée doyenne du tribunal de district de Sion. Elle succède à M. François Vouilloz qui prendra sa retraite à la fin du mois de mars 2024. Dès le 1^{er} avril prochain elle augmentera son taux d'activité à 100%.

Pour la remplacer, le Tribunal cantonal a nommé Mme **Christina Rouvinez** en qualité de juge de district à 50%. Mme Rouvinez a obtenu son brevet d'avocat à Paris en 2009. Depuis cette date, elle a travaillé en tant qu'avocate dans une étude zurichoise. Après avoir passé les épreuves d'aptitude, elle a été inscrite au registre valaisan des avocats en 2015 et a collaboré en tant qu'avocate dans une étude valaisanne. De mai 2022 à décembre 2023, elle a travaillé en qualité de greffière à 60% au Tribunal cantonal. Depuis le 1^{er} janvier 2024, elle occupe la fonction de juge ad hoc à 60% auprès du tribunal de district de Sion. Son entrée en fonction est prévue le 1^{er} avril 2024.

Sion, le 27 mars 2024

Le Tribunal cantonal ne donnera aucune autre information et ne fera aucun autre commentaire sur cette affaire



Medienmitteilung

Ernennungen am Bezirksgericht Sitten

Frau Richterin **Sophie Bartholdi Métrailer** wird zur Doyenne des Bezirksgerichts Sitten ernannt. Sie tritt die Nachfolge von Herrn François Vouilloz an, der Ende März 2024 in den Ruhestand treten wird. Ab dem kommenden 1. April wird sie ihr Arbeitspensum auf 100% erhöhen.

Um sie zu ersetzen, hat das Kantonsgericht Frau **Christina Rouvinez** als Bezirksrichterin mit einem Pensum von 50% ernannt. Frau Rouvinez hat 2009 in Paris ihr Anwaltspatent erworben. Anschliessend arbeitete sie als Anwältin in einer Zürcher Kanzlei. Nachdem sie die Eignungsprüfungen bestanden hatte, wurde sie 2015 in das Walliser Anwaltsregister eingetragen und arbeitete als Anwältin in einer Walliser Anwaltskanzlei mit. Von Mai 2022 bis Dezember 2023 amtete sie als Gerichtsschreiberin zu 60% am Kantonsgericht. Seit dem 1. Januar 2024 ist sie zu 60% als Ad-hoc-Richterin beim Bezirksgericht Sitten tätig.

Ihr Amtsantritt ist für den 1. April 2024 vorgesehen.

Sitten, 27. März 2024

In dieser Angelegenheit werden vom Kantonsgericht keine weiteren Informationen oder Kommentare abgegeben.